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Stefania Palamides: “Distretto della ceramica, bene l’export.
Ma pesa il caro gas”
La Presidente della Sezione ceramica in un’intervista al Messaggero: “La
guerra ha cambiato il nostro modo di vedere le cose, è innanzi tutto una
tragedia umanitaria: tra le conseguenze l’aumento dei prezzi”

“Dire che è stato un anno difficile è dire poco, certamente nessuno dodici mesi fa pensava a quello che sarebbe
successo a febbraio.”.  Lo dice Stefania Palamides, Presidente della Sezione Ceramica di Unindustria, in
un’intervista al Messaggero: “L’export del Distretto ceramico di Civita Castellana nei primi 9 mesi dell’anno ha
fatto registrare un aumento del 12% rispetto al 2021 assestandosi a 98 milioni di euro (dati elaborati dal Centro
studi Unindustria). Il price cap approvato nei giorni scorsi è una notizia che va nella direzione da noi auspicata,
ma gli effetti sui costi si vedranno nei prossimi mesi, a patto che l’accordo regga. Accordo che, tuttavia, ha già
portato il prezzo a livelli più sostenibili. Servono comunque misure più strutturali e serve soprattutto separare il
prezzo del gas da quello dell’energia”.

Intervista completa in allegato
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